

AU CHEVET DU VIEUX MONDE

UNITAIRE TV

2014 / 52 MIN / FRANCE



Au chevet du vieux monde - Photo du film

SYNOPSIS

Le film dresse le portrait de trois médecins étrangers ayant choisi de venir s'installer en France dans des zones rurales reculées : ils habitent trois villages proches les uns des autres et à quelques kilomètres du Puy-en-Velay en Auvergne. Tous les trois apparaissent comme le dernier recours à la désertification médicale, face au vieillissement des médecins généralistes et à la « crise des vocations » des jeunes praticiens français, réticents pour aller exercer à la campagne. Le film revient sur leur histoire et suit leur quotidien au fil des saisons, auprès de leur patientèle vieillissante, de leurs amis, et dans leur installation durable en France.

INFOS TECHNIQUES

Diffusions en festival et récompenses :

Festival de Lama (Corse)
Les Conviviales Art, Cinéma et Ruralité de Nannay (Nièvre)
Association « Autour de la terre » (La Chaume, 21), Juillet 2014.
Mois du documentaire à L'Autan Ramonville. Novembre 2014.
Soirée-débat à l'Utopia Tournefeuille. Mai 2015
Festival À nous de voir – Novembre 2015
Forum de Laon – Mars 2017
Médiathèque Le Caylar – Juin 2017
Maison de l'Image de Strasbourg – 13 décembre 2017

GENRE

Documentaire

THÈMES

Médecine / Monde rural / Vieillesse

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Yohan Laffort

IMAGE

Thierry Maybon

SON

Franck Flies
Jean-Marc Pedoussaut

MONTAGE IMAGE

Lionel Delebarre

MUSIQUE

Régis Denèque

PRODUCTION

Le-Lokal Production

EXTRAIT VIDÉO

 <https://vimeo.com/ondemand/auchevetduvieuxmonde/55025745>

LIENS

 [Consulter le site de la société de production](#)